

34. Auflage des Porzer Sommerlaufes am 30.06.24

Sehr überschaubare Teilnehmerfelder über 5 (74) und 10 km (88) waren wohl auch dem unsteten Wetter geschuldet, denn Regenwetter tört im Sommer eher ab.

Dennoch darf man sich fragen, warum im Umfeld einer Millionenstadt mit ca. 60Tsd LäuferInnen und 50Tsd Freizeitgestalter, die sich gelegentlich zum Laufen aufrufen, die Teilnehmerzahl auf einem überwiegend geteerten Flachkurs so schwach ist.

Die LLG hat diesem Trend die Stirn geboten und war mit 5, **Zella, Birgit, Martin, Wolfgang und Karsten** am Start.

Zunächst wurden die 5 km aufgerufen und bis auf Wolfgang standen alle brav an der Startlinie. Es war feucht bis nass und im Wald auch ein bisschen matschig und mit Schirm ist aber keiner gelaufen...

Martin, immer noch für 21er Zeiten gut, gab alles und auch Karsten war im 5er Schnitt unterwegs. Birgit hatte für beide Strecken gemeldet und das kriegt man ja auch nicht aus dem Kopf oder den Beinen.

Die Strecke kennt 2 lange Geraden, die aber beide bewaldet sind und dem Wind keinen übermäßigen Zugriff erlaubt. Ansonsten ist es ein Naherholungsgebiet, wo Anstrengung zum Erholungsprogramm gehört;-)

Am höchst moderaten Regen kann man eine nicht erzielte Leistung jedenfalls nicht festmachen.

Die Runde misst exakt 5 km mit Start und Ziel am bzw. im Gut Leidenhausen.

